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 WELCOME   副会長 臼田 暢 

 

 会長あいさつ    

千歳セントラルロータリークラブ 会長 松坂敏之 

素晴らしい天候の中、

昼は親睦ゴルフコンペ

がありました。今日、陽

焼けし赤い顔をされて

いる方々がゴルフの参

加者です。 

今日、久しぶりの飲食

を伴う夜間例会ができたのは、一年振りです。ロータリア

クトとの合同例会に天野敦子ガバナー補佐をお迎えでき

るのは大変嬉しいことです。 

今日は女性の方が大変多く参加しております。私たちは

もっと女性の意見を聞き素直にならなければならないと

思っています。なぜなら、女性の意見はその時代の真理

を指しているからです。義理や人情に縛られることなく的

確に判断します。オリンピックしかりです。また時代の流れ

はかなりのスピードで流れています。 

今日はローターアクトの若い方の物の考え方を学ぶいい

機会でもあります。ぜひ、この機会に交流を重ね、学ば

せて頂き、楽しい例会であって欲しいと思っています。 

 

千歳ローターアクトクラブ 会長 山本直弥 

今年度千歳ローターアクトクラブ会長を務めます山本直

弥です。このような挨拶は初めてなので大変緊張してお

りますが、聞いて頂けますと嬉しいです。私は現在、恵庭

市の北海道文教大学に通う 3 年生です。大学では管

理栄養士を目指すべく日々勉強しています。趣味は食

べる事とご飯を作る事です。千歳ローターアクトクラブに

入会するきっかけは千歳市にあります大八というお好み

焼き屋さんでアルバイトしていたところ店長さんから紹介し

て頂きました。私は入会してからまだ半年程しか経ってい

ませんが、貴重な経験を数多くさせて頂きました。半年の

間で全国ローターアクト研修会や地区大会の運営側と

して携わる事が出来ました。このような活動が出来たのも

ひとえに皆さんのお力添えのおかげです。感謝申し上げま

す。 

さて、今年度のクラブターゲットは「cuoca～あたたかい

心～」です。皆様聞き慣れない言葉かもしれませんが、

ちゃんとした意味があります。私は食べる事が大好きです。

同じ釜の飯を食うという諺がありますが、一緒にご飯を食

べる事はそれだけで皆仲間だと私は考えています。家族

で食卓を囲むようなあたたかい心でつながっていく。そのよ

うな願い、目標が込められたクラブターゲットです。 

また、今年度も千歳セントラルロータリークラブの皆様に

は支援金を頂きました。この場をお借りしてお礼申し上げ

例会出席状況（2021 年 7 月 20 日） 

会員数 42 名 

会員出席者数 21 名 

欠席者数（内：無断欠席）  21（0）名 

出席率 50.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数  1 名 

2 千歳ローターアクトクラブ 6 名 

出席者数総計  28 名 
 

前回例会 確定出席率（2021 年 7 月 13 日） 

確定出席率（MU 含む） 50.00 ％ 

 

 

 

 

 

天野 敦子 様 国際ロータリー第 2510 地区 
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ます。誠に有難うございます。昨年度は全国の活動に参

加できました。今年度もより一層全国のローターアクトと

交流し、千歳ローターアクトクラブ全員で見聞を広めてい

きたいと思います。そのため必要最小限に大切に使わせ

て頂きます。昨年度は感染症対策もあり皆様と時間を

共有することが少なかったと思いますが、今年は皆様と時

間を共有し、親睦を深めていきたいです。 

結びに千歳セントラルロータリークラブの皆様、まだまだ未

熟者の私で至らない点があるかと思いますが、ご指導ご

鞭撻のほど宜しくお願い致します。 

 

 ごあいさつ    

国際ロータリー第 2510 地区 

第 7 グループガバナー補佐 天野敦子 様 

長沼ロータリークラブ所属です。職業はお寺です。お寺の

住職の配偶者を坊守と言います。 

4 年前に息子に譲りま

したので、今は前坊守

となっておりますのでちょ

っと自由な立場になっ

ております。本日は千

歳セントラルロータリー

クラブにご挨拶に来まし

た。2 回目ですが、この前千歳 RC に行った次です。緊

張しながら行きました。私たちは今年創立 30 周年を迎

えますが、千歳セントラルさんは 1 年先輩でお兄さんクラ

ブのようです。20年ぐらい前に初めて会長をやった時、松

坂さんと一緒に会長・幹事会でご一緒させて頂きました。

帰りに松坂さんがベンツでサーっと帰られてロータリーは凄

いんだなと思いながら見ていました。 

また、千歳にはよく遊びに来るものですから、会員さんに

美味しいお店を紹介して頂き、ゆきあかりでカニクリーム

パスタをご馳走になりました。その時はご馳走様でござい

ました。そんな感じで何となく親近感を持っていますので、

ちょっと気を楽にしながら来たところです。 

本日は一つご報告をさせて頂きます。先日、石丸ガバナ

ーノミニーから 7 月末までに次年度ガバナー補佐を選出

して欲しいという連絡が来ました。私の時もそうですが、

殆どガバナー研修をやらずにリモートでやって、ここに至っ

ています。ですから、次年度はリモートもあるだろうから早

めにやっていきたいということでした。長沼 RC の次の由仁

RC に連絡しましたところ、現在会員 8 名でこの状態で

はできないという事で、千歳RCに連絡しましたところ、早

速、推挙して頂きました。次年度のガバナー補佐は千歳

RC です。9 月からガバナー補佐研修を始めたいと言って

いたので大変だなあと思っております。 

本日はローターアクトクラブの皆さんが来ているという事で、

お若くていいですよね。あんな時が私にもあったなあと思

いました。 

私たちのクラブは 30 周年でございますので、30 年前の

話をさせて頂きます。うちの会員が他のクラブの先輩に言

われたのですが、その頃は月 4 回例会をやっていました。

「いいか。週に 1 回、36 分×4 回で 150 分、これぐらい

の時間を自分で捻出出来なくてどうする。それぐらい出来

なくてはいけない。」ということをうちの会員が言われました。

自分の職業の中でその時間を捻出する事も仕事だ。そ

れを心に決めて未だにそれを思っているそうです。作家の

内田百閒は、忙しい忙しいと言う事は、恥ずかしい事だ

と何かの本に書いてありました。忙しいと言う事はその時

間を自分がコントロール出来ていないという事です。

2011 年 3 月 11 日の東日本大震災で卒業式の中止

を余儀なくされた高校の校長先生が卒業生に向けたメッ

セージを出しています。あの当時話題になり本にも載りま

した。本の名前は「時に海を見る」です。忙しい毎日、た

まには電車を降りて海に行って、孤独と向き合う。自分と

向き合う。そんな時間を人生の中で持てというメッセージ

です。ロータリーは人生の大事な勉強の場だと思います。

仲間同士で刺激を受け話し合い、先輩達の経験豊か

な話を聞く。大人になると机に向かって勉強するという事

が出来ませんから、人間から学んでいくという事が非常に

大事ではないかと思います。ロータリーのこの時間はとても

大切なものではないかと思いますので、ローターアクトの

皆さん、どうぞ末永くロータリーと向き合って自分と向き合

う時間を作ってください。 

今年度大日向ガバナーは地域貢献について、グループ

内で話し合い、それを地区大会で述べよと仰せられてい

ます。松坂会長はその辺をきちんと目標の中に書いてく

ださっています。本当に心強いなと思っています。私がこ

れからガバナー補佐としてやっていく時に、もうちゃんとその

辺を考えてくださっている会長に本当に有難いと思ってお

ります。どうぞこの一年宜しくお願い致します。皆さんにも

ご指導ご協力頂きたいと思いますので宜しくお願い致し

ます。 

 

 幹事報告    

千歳セントラルロータリークラブ 幹事 望月秀則 

 第 2510 地区大日向豊吉ガバナーより「熱海豪雨

義捐金のお願い」 

後ほど募金箱をもって回らせて頂きます。宜しくお願い

致します。 

 第 2510 地区 地区大会のご案内 

オンラインでのご参加となります。 

会場参加は指名出席者のみ（今年度、次年度会

長・幹事、地区役員） 
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○ 10 月 9 日（土）記念講演会 

○ 10 月 10 日（日）指導者育成セミナー、本会議 

○ 10 月 8 日（金）親睦ゴルフ大会 

○ 登録料：オンライン参加 3,500 円 

会場参加   17,000 円 

○ 登録締め切り：8 月 10 日（火） 

 2020-21 年度第 2510 地区ローターアクト「第 33

回全国ローターアクト研修会」協賛金名簿 

 高塚信和会員よりワインをいただいております。後ほど

乾杯の後にお出ししたいと思います。 

 

千歳ローターアクトクラブ 幹事 厚谷 栞 

皆様とお会いするのが初めてだと思いますので、自己紹

介をさせてください。私は、入会したのが 4 年ほど前 26

歳の時になるのですが、30 歳になってしまいました。ロー

ターアクトで 30 歳というとお姉さん的存在になっています。 

入会した当時は千歳の富国生命のアドバイザーとして仕

事をしていました。2 年前に岩見沢営業所に転籍させて

頂き、今は岩見沢営業所でマネージャー職を努めており

ます。主な仕事は新人さんの育成、次期マネージャーの

育成を主にしています。 

ローターアクトクラブに入り日々活動を頑張って、北海道

交流会の実行委員長をさせて頂き、全国 RA 研修会の

実行委員長もさせて頂き、沢山の経験をさせて頂きまし

た。その経験が仕事で役立っています。若い人達と触れ

合うという事で、若い人達の考え方を学ばせてもらい、ロ

ータリーの皆様と触れ合うことで、仕事で社長さんとお会

いすることもありますので、たくさん勉強になっていると私

自身痛感しています。 

今年度は地区広報、クラブ幹事として一年間頑張って

いきたいと思いますが、新会長山本君が大学生という事

で、年長者である私たちで精一杯支えていきたいと思い

ます。山本君の「cuoca」というテーマですが、食べる事

やご飯を作る事がとても好きなので、思いが込められたテ

ーマです。山本会長初めての第 1 回定例会が 7 月 30

日（金）19 時から千歳商工会議所で行われます。山

本会長の思いを詰め込んだ例会となっていますので、皆

様のご参加を宜しくお願い致します。 

 

 委員会連絡・報告    

会長エレクト 大下和志 

昨日、入口会員が実行委員長を務めるセガサミーカップ

ゴルフトーナメント実行委員会が開かれ、当クラブは協

力団体で担当者として出席してきました。その中で伝達

された事は、今年度はセガサミーカップゴルフトーナメント

を開催しますが、無観客で行う事になったことをお伝えし

ます。インターネットでライブ配信することになりましたので、

興味ある方は宜しくお願いします。 

 

 例会 100％出席表彰    

進行：幹事 望月秀則 

2020-2021 年度例会 100％出席会員の皆様へ賞

状が授与されました。本例会中は金メダルを胸に出席

者から祝福を受けました。 

【2020-2021 年度例会 100％出席会員】 

臼田 暢 会員 

大下和志 会員 

桑島昌子 会員 

坂井 治 会員 

四方信次 会員 

菅原百合子 会員 

関根 悟 会員 

高塚信和 会員 

髙木昌人 会員 

土居栄治 会員 

松坂敏之 会員 

望月秀則 会員 

本村信人 会員 （順不同） 

 

 本日の例会プログラム  

移動親睦夜間例会 

「千歳 RAC 合同例会 in the BELLCLASSIC Lien」 

担当/親睦活動委員会 委員 菅原百合子 

委員 日根野達之 

今回、司会が初めてで大変緊張しておりますが、大先

輩の関根さんが私に勇気を与えてくれる司会をしていた

だいたので心強く思ってい

ます。早速乾杯の挨拶

を頂きたいと思います。 
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 乾杯の挨拶   

国際ロータリー第 2510 地区ローターアクト 

地区代表 城地和哉 

本日、第 7 グループガバナー補佐 天野様よりローター

アクトクラブにお祝いを頂きましたので、この場をお借りし

ましてお礼申し上げます。有難うございます。私事ではご

ざいますが、昨年度千

歳ローターアクトクラブ

会長を務めさせて頂き、

今年度は一つステップ

アップさせて頂き、第

2510 地区の地区代

表を務めることになりま

した。それに伴い、第 49 回地区大会という大きな大会

がございますが、千歳ローターアクトクラブがホスト地区と

して来年 6 月に開催する予定です。大変恐縮ではござ

いますが、提唱ローターアクトクラブの皆様には是非全員

登録をして頂きたいと思いますので、この場をお借りして

お願い申し上げます。 

連日暑い日が続いておりまして、私も顔が黒くなって大

分いかつくなってきました。ローターアクトらしく爽やかに乾

杯していきたいと思いますので提唱ロータリークラブの皆

様には引き続きご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致しま

す。そして、山本会長。ご挨拶は大変緊張されておりま

したが、持ち前の笑顔と優しさで一年間千歳ローターア

クトクラブを引っ張っていってください。そして一年間一緒

に頑張っていきましょう。本日参加しているローターアクト

クラブメンバーも合同夜間例会に初めて参加するメンバ

ーが多数いらっしゃいます。本日を機に千歳セントラルロ

ータリークラブの皆様との交流を密にして今後の発展に

役立てる例会となる事をお祈り致します。千歳セントラル

ロータリークラブ様、千歳ローターアクトクラブの今年度の

成功、そして皆様のご健勝ご活躍を祈念しまして乾杯さ

せて頂きます。 

 

 誕生日お祝い   

進行：親睦活動委員会 委員 菅原百合子 

7 月お誕生日会員の皆様へ、松坂会長から素敵な花

束のプレゼント。おめでとうございます(^^)/ 

☆中島 準二 会員（7 月 16 日生れ） 

☆尾本 眞二 会員（7 月 26 日生れ） 

☆白木 松敏 会員（7 月 18 日生れ）欠席 

 

 

 じゃんけんゲーム   

進行：親睦活動委員会 委員 菅原百合子 

松坂会長とじゃんけん勝負。景品は会

長からご提供頂きました。買った方も負

けた方も景品が当たりました。 

 

 ゴルフコンペ表彰式   

ゴルフ同好会 会 長 臼田 暢 

副会長 手島和枝 

シャムロックカントリー俱楽部にて「2021-2022 年度第

1 回親睦ゴルフコンペ」を

開催しました。本日は熱

い中、ゴルフコンペにご参

加頂きありがとうございま

す。熱中症にもならず顔

が赤くなるだけで皆さん頑

張って頂きました。 

優 勝 佐々木俊英 会員 

準優勝 望月 秀則 会員 

第 3 位 手島 和枝 会員 

 

 ニコニコ BOX   

進行：ニコニコ箱委員会 委員長 高野 悠 

ガバナー補佐 天野敦子様からニコニコを頂戴しました。

ゴルフコンペ各賞、今月誕生日、初司会進行、ワクチン

接種終了、ゴルフ参加に感謝、ロータリーらしい例会開

催に感謝など皆様有難うございました(^^)/ 

佐々木俊英会員、関根悟会員、菅原百合子会員、

尾本眞二会員、中島準二会員、日根野達之会員、

臼田暢会員、望月秀則会員、松坂敏之会員 

 

 お願い   

千歳ローターアクトクラブ 会長 山本直弥 

大変恐縮ですが、本日一つお願いがございます。例年で

すと盆踊り例会での収益がアクトの主な活動費となって

いました。昨年に引き続き今年も盆踊り例会が中止とな

りアクトの活動費の面で制限が出てきてしまう状況にあり

本日のニコニコ BOX 合計額 39,000 円 

今年度 累計額 104,000 円 
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ます。全国の行事への参加が増え、来年 2 月の海外研

修も見据えています。本日これからどうかご支援頂けない

でしょうか。席を回らせて頂きますのでどうか宜しくお願い

致します。海外研修や全国の行事に参加させていただ

いて、より多くのローターアクトメンバーと交流を深めていき

たいと思っています。 

── 本日は 83,000 円の大金を頂きました。大切に

大切に使わせて頂きたいと思います。今後ともご支援の

程宜しくお願い致します。 

 

 

 手に手つないで   

 

 閉めの挨拶   

会長エレクト 大下和志 

本日は天野敦子ガバナー補佐様、お暑い中、当クラブ

の親睦例会にご参加頂き有難うございました。またロータ

ーアクトの合同例会という事で、山本会長はじめアクトの

メンバーにも参加して頂き楽しい例会になりました。有難

うございました。 

このような社会状況で、なかなか計画も立てづらい中、

準備をしていただいた各委員会の皆様、本当にお疲れ

様でした。感謝致

します。有難うご

ざいますと言いた

いと思います。ま

だまだ気の抜けな

い状況ではござい

ますが、次回の例

会、またガバナー

公式訪問例会で皆様に会えることを楽しみにして本日

の締めの言葉とさせて頂きます。有難うございました。 

 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2021 年 7 月 20 日   例会 第 3 回 / 通算 第 1380 回 

- 6 - 

 例会スナップ    次回例会案内  

幹事 望月秀則 

次回 7 月 27 日（火）は休会です（定款第 7 条第 1

節）。次々回例会は 8 月 3 日（火）、通常例会です。

担当は会員増強・維持委員会。開会 12 時 30 分。

会場はホテルグランテラス千歳。宜しくお願い致します。 

 

 SCHEDULE  

 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民盆踊り
出店事業」支援事業 ■ガバナー公式訪問 

3 日 
通常例会「武部實 PG ビデオ卓話」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

17 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日に準じる） 

24 日 
会長･幹事･会長エレクト懇談会、理事懇談会 

通常例会「ガバナー公式訪問」 
[担当/SAA 委員長 笹谷俊尚] 

31 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

9 
月 

基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの友月間 ■秋の
交通安全運動「セーフティコール」 ■秋の清掃奉仕活動 

7 日 
通常夜間例会「未定」 
[担当/会員増強・維持委員会 委員長 関根悟] 

14 日 
移動例会「秋の清掃奉仕活動」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

16 日 千歳 RC ゴルフコンペ（予定） 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

28 日 
通常例会「ZOOM に参加してみよう」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

10 
月 

地域社会の経済発展月間、米山月間 ■世界ポリオデー ■
地区大会 ■次年度理事立候補手続き 

5 日 
通常夜間例会「未定」  
[担当/職業奉仕委員会 委員長 坂井治] 

※次年度理事 立候補・推薦の手続き 

9 日 RI 第 2510 地区 地区大会 記念講演会 

10 日 RI 第 2510 地区 地区大会（オンライン配信） 

12 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

19 日 
通常夜間例会「ロータリーふれあい農園事業報告」 
[担当/社会奉仕委員会 委員長 本村信人] 

26 日 
移動親睦夜間例会「POLIO PLUS in キリンビアレス
トラン･ハウベ」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

11 
月 

ロータリー財団月間 ■世界インターアクト週間 ■創立記念
日（1990.11.19）■次年度理事指名委員会設置 

2 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に祝日） 

9 日 通常例会「未定」[担当/未定] 

16 日 
移動親睦夜間例会「創立記念例会 in 支笏湖」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 桑島昌子] 

19 日 千歳セントラルロータリークラブ創立記念日（1990.11.19） 

23 日 休会（定款第 7 条第 1 節/祝日） 

30 日 第 5 週に付き例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 


